

Bernard ESCALIER



Son épouse nous a informés du décès de son mari dans la nuit du 6 au 7 avril 2018.

Quoique qu'il n'ait jamais adhéré à l'AACC, je tiens à contribuer à son souvenir en rappelant quelques une des étapes de sa carrière menée exclusivement à la BFCC à l'exception d'un bref début de carrière à la BNP.

Embauché au début des années 1970 comme chef de guichet dans l'agence principale de Lyon sous les responsabilités de M Michel, puis Pierre-Henri Mojon et surtout Jean-Jacques Martin. Il y a très vite fait référence. Si bien que, muni de sa forte empathie, après avoir formé nombre de stagiaires et assuré des cours du soir préparatoires au Brevet Professionnel dans le cadre du CFPB, il a poursuivi en 1975 sa carrière au service organisation de la BFCC qui mettait en œuvre, entre autres à l'époque, le SADA (Système d'Aide à la Décision des Agence).

En 1979 il devient sous-directeur de la direction régionale de Bordeaux et va contribuer très significativement à asseoir le fort développement de l'époque, basé sur la prolongation des opérations de crédit par l'offre systématique de gestion des flux. Les anciens se souviennent des étapes que furent entre autres, la mise en œuvre des prélèvements automatiques de cotisations syndicales, la gestion des flux des Leclerc, les opérations télétransmises de virements de salaires des associations, le service ASTEL dédié aux associations gestionnaires de tutelles.

A tous ces rendez-vous, Bernard Escalier fut présent comme innovateur et comme cheville ouvrière du travail collectif particulièrement indispensable en cette matière.

En 1986, lors de la création des délégations générales, il va postuler pour occuper le poste en création de conseiller produits services dans son pays natal, le lyonnais et c'est là qu'il finira en 2001 sa carrière en collaborateur fidèle et attentif aux autres.

Son décès laisse une veuve et un fils.

Jacques MIET